

Schnupperkegeln bei der DJK Eichstätt

Eichstätt (rbm) Zum Start in die Sommerferien führte die Kegelabteilung der DJK Eichstätt, in Zusammenarbeit mit dem Kreisjugendring Eichstätt, das alljährliche Schnupperkegeln für Kinder und Jugendliche durch. Das Angebot ist Bestandteil des Ferienpasses und zog insgesamt 41 Jugendliche bei zwei Terminen auf die 4-Bahnen-Anlage des DJK-Sportzentrums. Unter Anleitung von Jugendleiter Michael Niefnecker und Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger erlernten die Kinder erste Schritte des Sportkegeln und hatten sichtlich Spaß am Spiel. Ein besonderes Highlight ist das abschließende Discokegeln, mit fetziger Musik und diversen Lichteffekten.

